

質問項目	記述内容
問3についてその理由	図書館で地域を変えましょう
問3についてその理由	図書館ができること、図書館に依る人や地域への影響について新たな視点だった。人口減少による人材確保等課題は多いが、新しい図書館に期待する。
問3についてその理由	講師がやってこられた仕事、図書館の話が役に立った。
問3についてその理由	話の内容が少し難しかったが理解できた。人材育成は南関町でも進めてほしい。参加してよかった。
問3についてその理由	全国の図書館からアイデアをいただいた。南関町らしい図書館を作りましょう
問3についてその理由	コンサル契約は賛成。うから館のコンセプトを「子育てに役立つ場所にし、皆が集まる場所に。」
問3についてその理由	まだまだお話をききたかった。町の図書館がどうなるか楽しみ
問3についてその理由	地域における図書館の在り方や意識がよくわかった
問3についてその理由	図書館だけを見るのではなく、地域全体が変わってくると思うと、高齢者でありながらも将来に楽しみ、愛がもてると思った
問3についてその理由	自分の中にあった図書館のイメージと違っていた。図書館は蔵書場所だけでなくさらに町との関係を考えるうえで必要であると認識できた。
問3についてその理由	図書館への想い、利用者への想いがあふれているようで、楽しく聞かせていただきました。そのお話の先に、図書館の「核」とした発展がどう向かっていくのか楽しみ。
問3についてその理由	図書館でまちづくりをする
問3についてその理由	図書館は本を借りるだけのところではなく、生活の中にいろんな影響や可能性があるのだと思いました。
問3についてその理由	面白かった
問3についてその理由	図書館で地域が変わる。話を聞いていて、本当にそうだと思います。この南関町を変えてほしい
問3についてその理由	ワークショップに参加してきましたが、どこまで深く考えられたか、あの時間はどう生かされていくのかもやもやしていた。この講演を受けて、うから館生まれ変わったらたのしいだろうなと思う。
問3についてその理由	図書館の役割、人が本と出合う場所など色々と考えさせられました。
問3についてその理由	話が分かりやすく、多くの事例が聞けたのでとてもよかった。図書館が地域の経済発展につながれると聞いて、新たな一面を知ることができた。
問3についてその理由	南関町が町民の皆さんとつながるレジリエンスのヒントを気づかせてもらったから
問3についてその理由	図書館に関する考え方が変わりました。
問3についてその理由	図書館の役割や活用に夢が広がるお話でした。

問3についてその理由	南関町にもコンサルとしてかかわってほしい
問3についてその理由	図書館の可能性を知りました。
問3についてその理由	生活支援、リノベーションの解説が分かりやすかった。
問3についてその理由	移り変わる図書館の様子を知ることができてよかった
問3についてその理由	非常に興味深いお話でした。有意義でありました。
問3についてその理由	町民の皆様の声聞きながら、ほかの町にはないような図書館になることを期待できるお話でした。
問3についてその理由	わくわくする図書館づくりができるのではと期待を以て話を聞くことができた。
問3についてその理由	講演が聞き取れなかった。年配者のことを考えてマイクの音を大きくしてもらいたいと思う。伝わらないなら意味がない。
問3についてその理由	デメリットは何があるか聞きたかった
問3についてその理由	図書館で仲間を作りたい
問3についてその理由	図書館の周りにいろんな施設があるのが興味深かった
問3についてその理由	<ul style="list-style-type: none"> ・日本の未来に視点を置いた内容だったから ・自分も未来を考えて行動している人なので、新たな視点を持つことができたから
問3についてその理由	分かりやすく地域と図書館の関係づくり、地域におけるこれからの図書館の役割を教えてくださいました。
問3についてその理由	図書館づくりの考え方について勉強になりました
問3についてその理由	地域と図書館をつなげるため、北原白秋資料館、小岱焼などと結びつけるのが良いと思うが、もっと具体的に地域と図書館がどうかかわったかをもう少し聞きたかった。
問3についてその理由	図書館で地域が変わる意味が分かった
問3についてその理由	太田さんが、うから館や図書館とどうかかわっていくのかが不明
その他意見	子どもたちの理解力や文章力がていかしているのので、学力向上のため、進路や未来を考えるために小さいころから活用してほしい
その他意見	町に眠っている町の宝を選びなおし、町のシンボルにしてほしい。 うから館の空間を生かした和の空間を入れてほしい
その他意見	町民、町外の人でも集まって楽しめる図書館を作ってほしい。 南関町の歴史資料の展示、勉強できる空間、カフェ、自由な展示コーナー
その他意見	図書館の改修を機に、旧石井家の改修は価値のある部分を館内に設けてほしい。
その他意見	図書館の利用者について、高校生～40代の利用が少ないように感じる。その人たちを引き付ける図書館づくりをしてほしい

その他意見	丸投げでない手作り感のある図書館であってほしい 生きづらい世の中になってしまい、災害も多く人間関係も大事な時代になった。町の人が笑って暮らせる1つのツールとしての図書館になれば。
その他意見	先生の図書館構想を町民に向けて発信してほしい。新しい図書館づくりに興味を持つ町民も増えると思う。ただ、うから館に作っても、校区外なので、利用はしないと思う。
その他意見	うから館にできる図書館の構想を熟考する必要は認識できた。ただし、図書館は、小中学校と連携して行う必要性があるのではないかな。
その他意見	・図書館の完全移設についてはよかったと思う。何らかの形で今の施設が記憶に残る新しい図書館にしてほしい。 ・ステージのスポットライトはできませんでしたか？マイクの音量も含めて、事前準備をしてほしい。 ・ワイヤレスマイクは準備してほしい。
その他意見	・町の文化面だけでなく、運動分野も含めてみんなが集まる拠点となるような施設。 ・何もやることがないときは、うから館へ行けば何か楽しく過ごせる施設
その他意見	町民の方の意見を多く取り入れて、充実した図書館、新生うから館になることを願っています。
その他意見	ワークショップ等も何回もされて、いろいろな意見が出ていると思います。 少しでも町の人々の意見が生かせるよううから館（図書館）にしてほしい。
その他意見	子どもから高齢者まで集まって過ごせる図書館を作ってほしい
その他意見	わくわくする図書館にぜひしてほしい
その他意見	図書館と地域の人々との交流がうまくいきますように！図書館の考えの発想が大切なことを知りました。 企画ありがとうございました。
その他意見	まちづくりは楽しいものと思わせてくれるような仕掛けを考えていただきたいと思いました。
その他意見	自分の町を知ることができるコーナーがあるとうれしい
その他意見	少子高齢化に歯止めがかかるような夢のある図書館を期待します
その他意見	・子供が手に取った本をすぐその場で読める空間 ・木の温かさがあふれる空間 ・中高生が集える空間・世代を超えて集える空間 ・1日中過ごすことができる空間 ・働く世代が子どもとほっとできる空間 ・ハード、ソフトがそろっても、一人ひとりの意識が大切なこと